



Pièces	4 Pièces
Superficie	94 m²
Référence	10729
Prix	299 000 €

Tourtour

Maison à vendre (83690)

Cette villa provençale est située dans un Domaine sécurisé proche du beau village de Tourtour. La villa est à plein pied et s'ouvre sur un hall d'entrée, menant à un salon / salle à manger lumineux, avec une belle cheminée. La cuisine séparée et équipée, profite d'un pratique cellier. Il y a deux suites parentales, une avec une salle de bains, et une avec une salle d'eau. Il y a aussi un wc séparé, et nombreux placards et rangements. A l'extérieure, il y a une terrasse couverte et un abri-voitures. Située toute au calme et sans vis-à-vis, Offrant une vue sur les bois environnants, le jardin offre ...

This provençale villa is located in a secure Domaine near the beautiful village of Tourtour. The villa is single-storey and opens onto an entrance hall, leading to a bright living / dining room, with a beautiful fireplace. The separate, and equipped, kitchen, also has a practical pantry. There are two master suites, one with a bathroom, and one with a shower room. There is also a separate toilet, and many cupboards and storage opportunities. Outside there is a covered terrace and carport. Located in a quiet area of the Domaine and without overlooking neighbours. With views of the surrounding ...

PROVENCE VERTE - SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

